

CMP realiza encuentro de sostenibilidad con proveedores para avanzar en estrategia carbono neutral

Compañía Minera del Pacífico (CMP) realizó su primer “Encuentro de proveedores: sostenibilidad y huella de carbono”, en el Jardín Japonés de La Serena.

La instancia estuvo orientada a fortalecer el trabajo colaborativo con su cadena de valor, con el objetivo de avanzar de manera conjunta en su estrategia de carbono neutralidad.

El encuentro reunió a representantes de CMP y a



más de 60 proveedores, en una jornada de diálogo y aprendizaje, donde se compartió el balance de la compañía y la visión estratégica que guía su gestión en materias

ASG y sostenibilidad. En este contexto, se relevó el rol que cumplen los proveedores en la huella de carbono de la operación y la importancia de avanzar de forma coordinada en la medición, gestión y reducción de emisiones. **mch**